



ONE TEAM. ONE VISION – PERFECTION.

Ser visionario y hacer del futuro una realidad hoy: ese es el estándar por el que Porsche Design se ha guiado desde 1972. Día tras día, producto tras producto.

Desde que el Profesor F. A. Porsche fundó Porsche Design, se han creado productos únicos para un estilo de vida marcando nuevos estándares a través de la elegancia de su función y la reducción de su forma a lo esencial. Especialmente en el sector de la óptica. En 2023 continuaremos liderando el camino con innovaciones revolucionarias y marcaremos nuevos estándares técnicos y de diseño.

Un hecho especialmente destacable és la colaboración entre Porsche Design y la estrella de Hollywood Patrick Dempsey. No solo compartimos las mismas iniciales, también compartimos la misma pasión - la búsqueda de la perfección y una fascinación por las carreras. En 2023, esta pasión se manifestará por primera vez en el desarrollo en conjunto de un estrictamente limitado Eyewear by Patrick Dempsey Edition. Como piloto de carreras y copropietario de un equipo de carreras, Patrick Dempsey tiene una consideración especial hacia Porsche. Es la razón por la que está encantado de involucrarse de forma activa en el diseño y el proceso de desarrollo de una edición de gafas.





Visualmente, el diseño de la varilla de esta colección destaca por la utilización de un material que personifica un ADN de competición pura: carbono ultra ligero y extremadamente estable. Además, las formas panto y aviador son dos diseños de montura que el entusiasta de las gafas Patrick Dempsey eligió por su compatibilidad con su estilo y con la marca Porsche Design. Patrick Dempsey ha elegido también los colores de forma deliberada. No deberían dominar sobre las impactantes varillas en fibra de carbono, sino ser agradablemente discretos y exlcusivos.

Las varillas de carbono transmiten deportividad y dinamismo a través de su trabajado diseño. La forma dinámica de sus varillas complementan perfectamente
el original frente con su doble puente. Cada modelo
está disponible en dos colores. Cada color está estrictamente limitado a 1.500 unidades.



PORSCHE DESIGN

EYEWEAR BY Jungs

DISEÑADAS PARA UNA ELEGANCIA DEPORTIVA.

En la Patrick Dempsey Edition, el material de carbono de alto rendimiento, que es tan importante para los ingenieros, juega un papel principal. La fibra de carbono es el rey de los materiales - la fibra es de alto rendimiento, muy fexible y muy ligera. Los átomos de carbono similares al cristal son más ligeros, cinco veces más fuertes y tan duros como el acero. Pero cada hebra es más fina que un cabello humano. Ofrece la combinación perfecta de estabilidad y ligereza. La montura de graduado

Patrick Dempsey Edition P'8754 ofrece un nivel único de comodidad gracias a su ligereza y su ajuste preciso.

La forma moderna panto del frente, elegida por Patrick

Dempsey, se complementa con la varilla inspirada por el automovilismo deportivo con su típica estructura de tejido de carbono. Tres materiales se combinaron para las varillas: fibra de carbono, acero inoxidable y goma blanda. Estos proporcionan el equilibrio ideal entre estabilidad, flexibilidad y comodidad.



INSPIRADO POR UN DISEÑO DE CARRERAS.

Cada detalle de la P'8965 Carbon Fiber demuestra el éxito de Patrick Dempsey y el equipo Porsche Design en el desarrollo de una montura que combina a la perfección la estética de carreras con la funcionalidad. El frente está hecho de acero inoxidable, que garantiza durabilidad y resistencia a la corrosión de la montura. Las lentes en forma aviador ofrecen una protección ideal para los ojos. Elegir la mejor tecnología posible en lentes era muy importante para Patrick Dempsey. Las gafas de sol en color A vienen

con lentes VISION DRIVE™ Polarized. Con el color B las lentes usadas serán las VISION DRIVE™ Polarized XTR. En particular, las lentes high-tech Plarized XTR garantizan una visión óptima desde el puesto de conducción con sus cinco destacables características: protección UV400, antireflejante, resistencia a impactos y arañazos, polarización y contraste potenciado. Las gafas Patrick Dempsey Edition son compañeras perfectas en la vida diaria y en la carretera. Incluso en días o condiciones de luz dificiles.







La colección Carbon Fiber impresiona con su combinación perfecta entre deportividad y elegancia. Es una inspiración no solo a través de la Patrick Dempsey Edition, sino también con nuevas formas y la evolución segura del concepto en su colección regular. El diseño se ha perfeccionado aumentando las superficies de las varillas, ofreciendo más espacio al carbono y potenciando su aspecto característico. Las monturas de la recién revisada Carbon Fiber Series ahora se ven más deportivas y más impresionantes, aún conservando un grado de discreción. Esto las hace ideales para un uso diario. Las varillas, hechas de una combinación de fibra de carbono, acero inoxidable y goma blanda, garantizan una juste perfecto y una comodidad de uso óptima. Esto las hace unas compañeras perfectas no solo para usuarios de gafas de sol. También son perfectas para cualquiera que quiera combinar calidad de visión máxima con un estilo deportivo.









Desde 2019, la serie Liquid Titanium ha sido nuestra serie con mayor éxito en monturas graduadas y prolongamos esta historia de éxito con los nuevos modelos. El concepto de las monturas Liquid Titanium está inspirado por la silueta del Porsche 911. Máxima calidad y artesanía de precisión son sus sellos. Las varillas de las monturas están hechas de titanio ultra ligero mediante complejos pasos de producción y ensamblado.

El extraordinario diseño de las varillas sorprende con su tridimensionalidad. La adaptabilidad ligera y ergonómica garantiza una extraordinaria comodidad de uso. Las gafas de sol P'8947 mostradas por Patrick Dempsey tienen una forma panto muy a la moda con doble puente, mientras las lentes ofrecen una curva plana, lo que enfatiza el aspecto moderno de la montura.



PERFECT VISION. MAXIMUM DRIVING PERFORMANCE.

Para tomar ráidamente la decisión correcta al volante, una visión clara es fundamental. Como piloto de carreras, Patrick Dempsey sabe cuan importate resulta eso en situaciones críticas. La tecnología de lentes superior VISION DRIVE™ ofrece ventajas ópticas decisivas para una experiencia de conducción perfecta y segura. Esto hace que las lentes sean compañeras perfectas para su uso diario. Gracias a la sobresaliente calidad y sus propiedades ópticas, mantienes una visión clara de la carretera incluso en las condiciones climáticas y de carretara más difíciles. Las características de VISION DRIVE™ de un vistazo:





Antirreflejantes



Resistencia a los impactos y protección contra arañazos



Polarización











LA HORIZON SERIES.

El objetivo de la nueva Horizon Series era combinar diseño moderno y atemporal con la pasión típica de Porsche por la ingeniería: fiel al lema de F. A. Porsche de que el buen diseño solo puede existir en interacción con la tecnología. Nuestra intención con la Horizon Series era abrir nuevos horizontes de diseño en el sector de las gafas. La base visual y técnica del concepto es la bisagra de construcción elaborada en la unión con la varilla. Visualmente la definen una conjunción de bordes y

geometrías lineales. El acero inoxidable utilizado en el frente y el talón, contrastan de forma interesante con las varillas hechas de RXP de alto rendimiento. Esto proporciona a la Horizon Series un aire arquitectónico y es una expresión de purismo que se adecua perfectamente a Porsche Design. Técnicamente, la fabricación de la montura pone sus mayores exigencias en la precisión y la calidad del proceso. Un logro especial de ingeniería es el cierre oculto en la bisagra.



LA HORIZON SERIES.

Con su purismo y linealidad en el lenguaje del diseño, la sofisticación técnica en la construcción de la varilla y las originales formas de la montura, las gafas Horizon transmiten una fuerte declaración en el mundo de las gafas. La sofisticación técnica de la serie Horizon se ve

perfectamente complementada con las lentes equipadas con la tecnología VISION DRIVE™. Permiten una
experiencia visual extraordinaria. Incluso en situaciones
de luz o tiempo complicado. Con la mejor protección posible para los ojos contra brillos y radiación ultravioleta.





Las Icónicas de Porsche Design son únicas, inconfundibles piezas maestras en ediciones limitadas. Son sofisticadas, experimentales, y fabricadas con los máximos estándares de calidad. Todas las Icónicas hablan un lenguaje de diseño único y representan el extraordinario dominio de diseño y artesanía de Porsche Design. En 2023 continuaremos con la serie de legendarias monturas

Icónicas con la Iconic Machined hecha 100% de aluminio. El reto que nos propusimos con la Iconic Machined fue crear una montura diferente e inconfundible unicamente basada en un proceso de fabricación de fresado controlado por ordenador. Esto se basó en un proceso de fabricación sustractivo como el de una escultura. Para hacer esto, utilizamos un bloque entero de aluminio.

Formas radicales, duras geometrías y líneas rectas caracterizan el diseño de la Iconic Machined. El resultado es una apariencia técnica, masculina y sólida sin igual. La composición de colores así como los bordes y biseles crean un juego especial de luz y sombra. La impresionante pantalla gres está ligeramente espejada. La Icónica está limitada a 911 unidades.

Porsche Design y el logotipo de Porsche Design son marcas registradas de Dr. Ing. h. c. F. Porsche AG.

Responsabilidad sobre el contenido:
Porsche Design Licensee Eyewear
Rodenstock GmbH
Elsenheimerstrasse 33
80687 Munich
Germany
www.rodenstock.com

© 2023 Rodenstock GmbH www.porsche-design.com/eyewear